

# WARTA

## Kapolsek Tirtajaya gelar kegiatan Jumat Curhat bersama Tokoh Agama di Masjid Al-Amin Sabajaya

Karawang. - [KARAWANG.WARTA.CO.ID](http://KARAWANG.WARTA.CO.ID)

May 17, 2024 - 20:55



Polres Karawang - Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar, Kapolsek Tirtajaya Akp Hasanudin, S.Pd gelar kegiatan Jumat Curhat di Masjid Al-Amin Sabajaya bersama Tokoh Agama Desa Sabajaya Kecamatan Tirtajaya

Kabupaten Karawang. Jumat (17/5/2024)

Kapolsek Tirtajaya Akp Hasanudin,S.Pd mengajak tokoh Agama Desa Sabajaya untuk ngobrol bareng serta mendengarkan keluhan dari setiap Waga dalam rangka Jumat Curhat.

"Marak telah terjadi kehilangan kendaraan di Masjid saat masyarakat sedang melaksanakan Ibadah, saran untuk meminimalisir hal tersebut agar tidak terjadi di wilayah kami bagai mana pak" Ucap H. CECE (Ketua DKM Masjid Al-Amin)

"Untuk meminimalisir kejadian tersebut perlu adanya kesadaran dan kewaspadaan terhadap situasi keamanan lingkungan, dan untuk mengantisipasi terjadinya pencurian sepeda motor saat masyarakat melakukan Ibadah Sholat berjamaah di masjid dihimbau jika rumah dekat sekitar masjid agar masyarakat untuk sebaiknya bejalan kaki menuju masjid dan jika memaksakan untuk memakai kendaraan agar selalu diperhatikan keamanan kendaraan tersebut pastikan saat di parkir kendaraan harap di Konci Stang dan Konci Ganda atau bisa menggunakan kunci rahasia. Unjar Akp Hasanudin,S.Pd Kapolsek Tirtajaya

Pada kesempatan tersebut Kapolsek Tirtajaya Akp Hasanudin,S.Pd juga mengajak masyarakat untuk menjaga Kamtibmas dilingkungan masyarakat, dihimbau kepada masyarakat agar selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian apabila melihat kegiatan yang mengganggu Kamtibmas diwilayah Hukum Polsek Tirtajaya. Jelasnya

Kami juga akan terus melaksanakan Patroli Prekat dan sejenisnya diwilayah Hukum Polsek Tirtajaya khususnya diwilayah yang sering terjadi aksi kenakalan remaja. Jelasnya

Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono melalui Kapolsek Tirtajaya Akp Hasanudin,S.Pd menjelaskan tentang kegiatan Jumat Curhat yang dilaksanakan tersebut adalah bentuk pendekatan Polri kepada masyarakat serta mengetahui permasalahan yang ada di lingkungan masyarakat. Jelasnya

Dikatakan juga bahwa pelaksanaan kegiatan Jumat Curhat tersebut adalah salah satu kegiatan yang dilakukan oleh instansi Kepolisian untuk mensosialisasikan serta mengajak Masyarakat untuk Sama-sama menjaga Kamtibmas di lingkungan masyarakat. Pamungkas